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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ こども家庭庁の発足と子ども・子育て支援の充実について 

 (1) こども家庭庁の発足に対する期待を聞く。 

 (2) 子ども・子育て政策に係る専任の部長級職員がいない現状につ

いて、どのように捉えているのか。 

 (3) 少子化対策監室をこども家庭担当部に改組してはどうかと考え

るが所見を聞く。 

 

２ 県立高等学校の校則について 

 (1) 各校の校則を把握しているのか。 

 (2) 校則をホームページ等で公開している学校数を聞く。 

 (3) 校則を公開していない学校に対し、早急に公開するよう求める

考えはないか。 

 (4) 今後、校則を見直す際には、生徒や保護者等の意見を反映する

必要があると考えるがどうか。 

 (5) 少なくとも来年度には、全校でジェンダーレスの制服を導入す

べきでないか。 

 

３ 消防力の強化について 

 (1) 震災訓練施設や水難救助訓練施設の有効性について、所見を聞

く。 

 (2) 消防学校の機能強化について、現在地からの移転の選択肢も含

めて検討していくのか。 

 (3) 総合行政ネットワークを経由して、県の河川総合情報システム

にアクセスできる消防本部の数を聞く。 

 (4) 総合行政ネットワークを経由して、県が公開している防災情報

にアクセスするよう、全ての消防本部に技術的助言をすべきと考

えるがどうか。 

 (5) 県内の消防団員に向けた思いを聞く。 

(6) 消防団協力事業所に対する法人事業税等の軽減について 

ア 先行県の導入経緯や効果をどのように捉えているのか。 

  イ 本県でも、軽減制度を導入すべきと考えるがどうか。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

４ 医療従事者や保健所職員の負担軽減について 

 (1) 陽性者登録・フォローアップセンターの運用開始により、保健

所職員の負担はどの程度軽減されるのか。また、他にどのような

負担軽減策に取り組むのか。 

 (2) 救急搬送困難事案が増加している今こそ、県主導でシャープ７

１１９を導入すべきと考えるがどうか。 

 (3) コロナ禍以降、県立中央病院やこころの病院では、職員の負担

軽減のため、どのような取り組みを行ってきたのか。 

 (4) 県立病院職員のさらなる負担軽減に向け、職員定数の改善と増

員を図るべきと考えるがどうか。 

 (5) コロナ禍以降、介護職員の負担軽減のため、どのような取り組

みを行ってきたのか。 

 

５ ルビーロマンの海外流出について 

 (1) 知的財産権保護のため、海外で進めている商標取得の進捗状況

を聞く。 

 (2) 苗木の韓国への流出は「誠に遺憾」なだけなのか、今一度、知

事の思いを聞く。 

 (3) ブランド価値を守る対策を検討するためにも、海外での生産者

数や栽培面積、生産量などの実態調査をすべきと考えるがどうか。 

 

６ 特殊詐欺被害防止対策について 

 (1) 県内における直近の被害状況を聞く。 

 (2) 被害防止に有効な通話録音警告機の購入費用補助制度を創設

し、高齢者世帯への設置を推進してはどうか。 
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